

AGUSTIN LAMASI HASOLOAN HUTABARAT, S.H.

Jl. Utan Kayu Raya, Gang Randu, Matraman, Jakarta Timur,
Phone: +6281219170889, Email: agustlamasi@gmail.com,

Kepada:

Kantor Hukum Novian & Partners

Rukan Royal Place Blok A-19

Jl. Prof. Dr. Soepomo No. 178 Tebet,

Jakarta Selatan,-

Perihal: **Aplikasi Untuk Bergabung dengan Kantor Hukum Novian & Partners**

Dengan Hormat,

Dengan segala hormat, saya mengucapkan terimakasih atas kesediaan bapak/ibu untuk menerima dan membaca aplikasi saya ini. Perkenalkan nama saya, **AGUSTIN LAMASI HASOLOAN HUTABARAT**, dan saya tertarik untuk bergabung dengan **Kantor Hukum Novian & Partners** sebagai **Lawyer/Advokat**. Saya lulus dari Fakultas Hukum Universitas Negeri Semarang pada tahun 2011, dengan Indeks Prestasi Kumulatif 3,56 skala 4.00.

Saya telah berpengalaman di bidang hukum selama 5 (lima) tahun, dan sebelumnya saya bekerja di Lembaga Bantuan Hukum Mawar Saron Jakarta dan kantor Hukum Hotma Sitompoel & Associates. Selama bekerja, saya telah menangani berbagai perkara pidana, perdata dan ketenagakerjaan, baik di dalam maupun di luar pengadilan. Berpengalaman dalam negosiasi dan mediasi. Selain menangani perkara, juga aktif sebagai pembicara dalam beberapa seminar dan penyuluhan hukum, serta aktif menulis artikel hukum di berbagai media cetak maupun media online.

Saya telah diambil sumpah sebagai Advokat di Pengadilan Tinggi Jambi pada Mei 2015 dan mendapat Kartu Tanda Pengenal Advokat dari Perhimpunan Advokat Indonesia, dengan Nomor Induk Advokat : 15.00076.

Sebagai bahan pertimbangan, saya lampirkan pula Daftar Riwayat Hidup, Ijazah Sarjana Hukum, Transkrip Nilai, Berita Acara Sumpah Advokat dan Kartu Tanda Pengenal Advokat. Saya yakin bahwa pengalaman saya dapat bermanfaat di **Kantor Hukum Novian & Partners**. Saya terbiasa bekerja dalam tim maupun bekerja sendiri.

Demikian lamaran ini saya sampaikan, besar harapan saya untuk dapat bergabung dengan **Kantor Hukum Novian & Partner**. Atas perhatiannya, saya ucapkan terima kasih.

Hormat Saya,

Agustin Lamasi Hasoloan Hutabarat, S.H.